

Año 2017, el XII más caluroso en Cuba desde 1951



La Habana, 9 ene (RHC) El año 2017 fue el XII año más caluroso en Cuba desde 1951 al terminar con una temperatura media nacional de 0,53 grados Celsius por encima del promedio histórico de 25,49 grados, destaca este martes el diario Granma.

Según el despacho, el Centro del Clima del Instituto de Meteorología señaló en su más reciente boletín de vigilancia que la etapa estuvo caracterizada por la ocurrencia de anomalías cálidas en la mayoría de los meses, principalmente en enero y febrero, y durante el periodo de junio-septiembre.

El sofoco se hizo sentir con mayor severidad –específicamente- a lo largo de junio, julio y agosto, que tuvieron valores de temperatura media superiores a los 28 grados.

Asimismo, añade la nota, esos meses presentaron la cantidad más elevada de días bajo condiciones de calor intenso.

Según el medio informativo, el año 2015 se mantiene como el más “caliente” registrado en la isla en los últimos 65 años con una temperatura media anual superior en 1,06 grados al valor normal, seguido por 1998.

El récord nacional absoluto de canícula en Cuba es de 38,8 grados, establecido en Jucarito, provincia de

Granma, el 17 de abril de 1999.

A propósito del comportamiento del clima en el mundo, el Servicio de Cambio Climático de Copernicus (C3S), implementado por el Centro Meteorológico Europeo, informó ayer que 2017 resultó ser el año más cálido registrado sin influencia de El Niño.

Según el organismo, la etapa fue alrededor de 0,5 grados más caliente que el período de referencia climatológica 1981-2010, a pesar del enfriamiento de las condiciones de La Niña.

Asimismo, agrega, es un 1,2 grados Celsius más ardiente que el valor preindustrial para el siglo XVIII.

C3S señaló que los datos de temperatura completos muestran a 2017 como el tercero de una serie de años excepcionalmente cálidos.

Esto representa aproximadamente 0,1 grados Celsius más fresco que el año más caliente registrado, 2016, y una décima más candente que el segundo año más cálido anterior, 2015.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/152162-ano-2017-el-xii-mas-caluroso-en-cuba-desde-1951>



Radio Habana Cuba